
Herr Knülle fragte, welche Lösungsmöglichkeiten die Verwaltung sehe. 
 
Der Bürgermeister erwiderte, dass dabei verschieden Aspekte zu beachten seien. Sollte 
bei der Genehmigung etwas falsch gelaufen seien, könne die 
Eigenschadenversicherung in Anspruch genommen werden. Die Verwaltung wolle 
haushalterisch und auch anderweitig unterstützen, wo dies möglich sei. Man bleibe in 
enger Abstimmung mit dem Gesangsverein. 
 


